



COMMUNIQUÉ DE PRESSE CONJOINT CARTOONING FOR PEACE ET TACHE D'ENCRE SUR LES ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLES EN CÔTE D'IVOIRE

28 OCTOBRE 2020

Les élections présidentielles en Côte d'Ivoire approchent, **le 31 octobre prochain** les ivoiriens seront appelés aux urnes pour élire leur président. Malheureusement depuis plusieurs jours, nous observons de nombreuses manifestations suivies parfois d'affrontements violents ayant provoqué des pertes en vie humaines.

Fort de ce constat, **Cartooning for Peace et Tache d'Encre** appellent à des élections apaisées car rien ne vaut la vie. Faut-il le rappeler, les deux associations sont à la base du projet « **Le dessin citoyen** » dont l'objectif est de promouvoir la liberté d'expression et la culture démocratique tout en luttant contre les discours haineux et la désinformation dans le contexte électoral ivoirien.

PRESS RELEASE CARTOONING FOR PEACE AND TACHE D'ENCRE ON THE PRESIDENTIAL ELECTIONS IN IVORY COAST

THE 28th of OCTOBER 2020

The presidential elections in Ivory Coast are running closer, **next October 31st** Ivorian will be called to the polls to elect their president. Unfortunately for several days, we observe numerous demonstrations sometimes followed by violent clashes resulting in loss of life.

Based on this information, **Cartooning for Peace and Tache d'Encre** call for peaceful elections because nothing equals life. To remind it, the two associations are at the base of the project "**Cartoons and citizenship**" whose objective is to promote freedom of expression and strengthening democratic culture while combatting hate speech and disinformation in the Ivorian electoral context.